
„Gibt es Überlegungen des Schulträgers die Bildungschancen für Schülerinnen und Schüler 
zu erhöhen, in dem z. B. ein Angebot in den Sommerferien geschaffen wird? 
(möglicherweise ähnlich wie die von Studenten ins Leben gerufene Lern-Plattform „Corona 
School“) 
 
Gibt es diesbezüglich Überlegungen im Ministerium?“ 
 
Frau Becker beantwortet die Fragen. 
 


